

1. Record Nr.	UNINA9910163260503321
Titolo	La Pildora de la Inmortalidad - Disponible Ahora
Pubbl/distr/stampa	Gold Egg Investing, Llc
ISBN	1-63339-161-2
Descrizione fisica	1 online resource (50 p.)
Altri autori (Persone)	StookerRichard BarrancosMariana
Lingua di pubblicazione	Inglese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Sommario/riassunto	<p>¿Qué nos hace envejecer? Al principio, suena como una pregunta tonta. El envejecimiento es un aspecto tan intrínseco de la condición humana que tendemos a darlo por sentado. . . . Simplemente. . . . sucede. Pero, vivimos en un mundo de causa y efecto. El envejecimiento es un efecto... entonces, ¿cómo se relaciona con la causa? El modo más común de pensar en esto es desde la perspectiva de que nuestros cuerpos son objetos físicos y, eventualmente, todo lo que es físico se desgasta o se rompe, como ocurre con nuestros automóviles, nuestras casas e incluso, con nuestras computadoras. Es lo que se conoce como la teoría del "uso y desgaste" del envejecimiento. Pero nuestros cuerpos son diferentes porque estamos vivos y - en condiciones de salud óptimas - nuestros cuerpos se regeneran solos, siempre que esto sea posible. Los cortes cicatrizan, los huesos rotos se sueldan y así ocurre con todas las cosas. De hecho, cada día millones de nuestras células mueren al realizar sus funciones. Y, simplemente, son reemplazadas por otras células nuevas. Nuestros cuerpos pueden, incluso, continuar funcionando continuamente, obviando el tejido dañado, incluyendo el tejido cerebral. No obstante, en cierto punto, nuestros cuerpos se vuelven menos capaces de repararse y regenerarse. Alrededor de los 40 años de edad, dejamos de reparar y procesar por completo,</p>

todas las prote#65533;nas de nuestras c#65533;lulas muertas o da#65533;adas. Al igual que una ciudad en decadencia, cuando se queda sin ingresos fiscales, los servicios como la reparaci#65533;n de las calles y la recolecci#65533;n de basura van quedando cada vez m#65533;s postergados. En los #65533;ltimos cien a ciento cincuenta a#65533;os, el promedio de vida aproximado de la gente - especialmente en el mundo desarrollado - ha incrementado dram#65533;ticamente. Principalmente, el cr#65533;dito de esto se lo llevan un sistema sanitario mejorado, los antibi#65533;ticos, una mejor asistencia a los ni#65533;os e infantes y el incremento en el suministro
